

# «Diese Chance sollten wir packen»

Eine Projektgruppe, bestehend aus dem Verein für Adelboden, der Gemeinde Adelboden, der Parkhaus AG und der Aqua-Spa-Resorts AG, plant die Realisierung eines Erlebnisbades in Adelboden. Ein Projekt mit Strahlkraft im Zentrum von Adelboden, ein Themenbad mit Geschichten und Materialien aus der Region. Am 25. November 2022 wird an der Gemeindeversammlung Adelboden über den Baurechtszins abgestimmt. Doch wer steckt hinter der Betreiberin Aqua-Spa-Resorts AG und was wird vom Projekt gehalten? Wir haben nachgefragt, dieses Mal bei Martin Brühlmann von der FEWO Adelboden AG.

**Herr Brühlmann, wie stehen Sie als Präsident und Mitglied des VR TALK AG zum Projekt Erlebnisbad Adelboden.**

Sowohl im Namen des Parahotellerie Vereins Adelboden sowie als Präsident des Verwaltungsrats der TALK AG stehe ich dem Projekt natürlich sehr positiv gegenüber. Für unsere Gäste wäre das Erlebnisbad ein weiteres tolles Angebot für ihren Aufenthalt in Adelboden. Auch viele Gäste, die sich nicht für ein Wellnesshotel in der Region entscheiden, besuchen gerne ein Bad. Ausserdem ist ein Bad ein wichtiges Kriterium für eine Auswahl der Feriendestination allgemein. Das Erlebnisbad ergänzt un-

ser Angebot im Dorf perfekt und wird sicherlich für viele Gäste der Grund sein, sich für Adelboden als Feriendestination zu entscheiden.

**Welche Chancen oder auch Risiken sehen Sie in der Realisierung des Projekts?**

Risiken sehe ich für Adelboden zurzeit keine. Im Gegensatz zu anderen Infrastrukturen wird das Erlebnisbad Adelboden durch ein Unternehmen erstellt und geführt, das nach wirtschaftlichen Kriterien arbeiten muss. Die Chance sehe ich insbesondere darin, dass ein weiteres Puzzlestück geschaffen werden könnte, um die Saison in Adelboden

zu verlängern, was ja das Ziel der TALK AG und des Hotelierevereins Adelboden-Lenk-Kandersteg ist. Und in einem weiteren Schritt hilft uns das Erlebnisbad natürlich, um das Ziel, eine Ganzjahresdestination zu werden, zu erreichen.

**Nutzen Sie privat auch Bäderlandschaften, wie sie beim Erlebnisbad Adelboden entstehen soll? Wenn ja, was gefällt ihnen besonders daran?**

Ich persönlich nutze selten Bäderlandschaften, wenn ich mich in der Freizeit entspannen will. Meine Partnerin hingegen schon. Für sie ist es ein Buchungskriterium bei jedem Ferienzweck. Sie schätzt es sehr, Bäderlandschaften beim schlechten Wetter oder nach einem aktiven Erlebnis zu besuchen und dann dort zu entspannen.

**Mit der Aqua-Spa-Resorts AG konnte eine erfahrene Betreiberin für das Erlebnisbad Adelboden gewonnen werden. Kennen Sie die verantwortlichen Personen, die in der Firma arbeiten?**



Martin Brühlmann ist überzeugt, dass ein Erlebnisbad für die Feriengäste in Adelboden ein weiteres tolles Angebot wäre. Foto: Reto Koller

**«Das Erlebnisbad ergänzt unser Angebot im Dorf perfekt und wird sicherlich für viele Gäste der Grund sein, sich für Adelboden als Feriendestination zu entscheiden.»**

Bis jetzt hatte ich persönlich noch nicht das Vergnügen. Ich finde es aber sehr gut, dass eine Schweizer Firma Interesse an der Realisation des Projekts hat; und erst noch eine, die bereits mehrere Bäder erfolgreich führt.

Die Verantwortlichen kennen sich aus und es freut mich, dass sie den Standort Adelboden als so attraktiv einschätzen, dass sie bei uns investieren wollen. Diese Chance sollten wir packen.

## Mineralbad und Spa Rigi Kaltbad

Rigi Kaltbad ist seit 600 Jahren als Wallfahrtsort bekannt, 1545 wurde die erste Badkapelle gebaut. Wie der Name «Kaltbad» sagt, wurde damals allerdings in kaltem Wasser gebadet. Mario Botta hat mit seinem Entwurf an diese Tradition angeknüpft und lässt die alte Badekultur wieder aufleben. Im Mineralbad & Spa Rigi Kaltbad entspannen Sie im 35 Grad warmen, mineralhaltigen Wasser aus der Quelle des Drei-Schwestern-Brunnens inmitten einer traumhaften Bergwelt.



AQUA · SPA  
RESORTS

### Vorstellung Aqua-Spa-Resorts AG

Seit 2005 entwickelt und realisiert die AQUA-SPA-RESORTS AG Bade- und Wellnessanlagen in der Schweiz. Heute betreibt sie sechs Spa-Welten in der Schweiz: Badejuwelen, die einzigartige Bade- und Spa-Rituale in ausserordentlicher Architektur bieten. Gerne stellen wir Ihnen heute und in den nächsten Wochen jeweils eine der Spa-Welten vor.

## Wer steckt hinter der Aqua-Spa-Resorts AG?



Rolf Marti, Delegierter des Verwaltungsrates Aqua-Spa-Resorts AG  
Geschäftsführer MLG  
Generalunternehmung AG



Thierry Geiger  
CEO



Uwe Jens Gulde  
Leitung Technik & Badbetrieb



Rudolf Wanzenried  
Leitung Finanzen, Personal & IT



Josef T. Molnar  
Leitung Marketing & Kommunikation